
Gestor recifense esteve presente na sanção da matéria em Brasília

@RICARDOSTUCKERT

Marco Legal do Ensino Técnico é fruto de grupo de trabalho do Legislativo e
teve autoria do prefeito do Recife, João Campos, na época deputado federal

Lula sanciona lei que
tem autoria de Campos

4 Recife, quinta-feira, 3 de agosto de 2023 PolíticaFOLHAdePERNAMBUCO

Pregão Eletrônico nº 12/2023 – UASG 160199
Nº Processo: 64583.005063/2023-26. Objeto: Aquisição de materiais Descartáveis para o 
serviço de Nutrição: 46 (quarenta e seis) Itens. Entrega de Edital: a partir de 02/08/2023 
no site www.comprasgovernamentais.gov.br ou no endereço: H. M. A. R. – Rua do 
Hospício, 563 – CEP 50.050-050 – Boa Vista – RECIFE – PE. Data para Cadastramento 
das Propostas: a partir de 02/08/2023 às 08h00 até 14/08/2023 às 08h59 (horário 
de Brasília) no site www.comprasgovernamentais.gov.br. Abertura da sessão pública 
eletrônica será no dia 14/08/2023, a partir das 09h00 (horário de Brasília) no site 
www.comprasgovernamentais.gov.br. Os interessados poderão obter outras informações 
na Seção de Licitação e Contratos, pelo telefone/fax (81) 2123-4841 e/ou correio eletrônico 
(e-mail) licitacao.hmar2021@gmail.com.

HAILTON ANTONIO CASARA CAVALCANTE – CEL
Ordenador de Despesas do HMAR

AVISO DE LICITAÇÃO

HOSPITAL MILITAR DE ÁREA DE RECIFE
MINISTÉRIO DA 

DEFESA

MUNICÍPIO DE BOM CONSELHO - PE

AVISO DE LICITAÇÃO – PROCESSO LICITATÓRIO Nº 013/2023 - PREGÃO NA FORMA (ELETRÔNICA) Nº 
003/2023, REGISTRO DE PREÇOS 002/2023. Objeto Nat.: Combustíveis.  Objeto Descri: REGISTRO DE 
PREÇOS PARA EVENTUAL AQUISIÇÃO PARCELADA DE COMBUSTÍVEIS (GASOLINA E DIESEL S10), PARA 
A MANUTENÇÃO DA FROTA DAS SECRETARIAS QUE COMPÕEM A PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM 
CONSELHO. O valor global estimado é de R$2.461.600,00 (Dois milhões, quatrocentos e sessenta e um mil e 
seiscentos reais). A sessão pública de processamento do Pregão acontecerá, conforme especificado: - Local: site: 
www.portaldecompraspublicas.com.br - Início do acolhimento das propostas: Início das Propostas:03/08/2023 
10:00, Limite para Impugnação:11/08/2023 14:00, Limite para Esclarecimentos:11/08/2023 14:00, Limite p/ 
Recebimento de Propostas:15/08/2023 08:00, Abertura das Propostas:15/08/2023 09:00, - MODO DE 
DISPUTA: ABERTO, BENEFÍCIO ME/EPP: DESEMPATE, CRITÉRIO DE JULGAMENTO: MAIOR 
DESCONTO.  TEMPO DE DISPUTA: Durará dez minutos e, após isso, será prorrogada automaticamente 
pelo sistema quando houver lance ofertado nos últimos dois minutos do período de duração da sessão 
pública. Referência de tempo: Horário de Brasília. LOCAL PARA RETIRADA DO EDITAL E SEUS ANEXOS: 
O edital completo será disponibilizado para consulta e cópia na internet no endereço: 
www.portaldecompraspublicas.com.br – ID do processo  nº 249053, e no site da Prefeitura Municipal de Bom 
Conselho, www.bomconselho.pe.gov.br/licitacoes - MAIS INFORMAÇÕES: Na sala da CPL e equipe de pregão 
no endereço situada à Rua Vidal de Negreiros, 43 – Centro – Bom Conselho - PE, através do tel.: (87) 3771-4705 
ou pelo e-mail: cplbomconselho@gmail.com, no horário de 08:00 às 12:00 horas de segunda a sexta feira. - Mais 
informações podem ser obtidas diretamente na sede do Órgão, conforme dados acima.

Bom Conselho, 03 de agosto de 2023
Franklin S. Tenório

Pregoeiro

A queda de braço para quem vai realizar a próxima edição
do Festival de Inverno de Garanhuns (FIG) 2024 ganhou
um novo capítulo. O prefeito do município do Agreste,

Sivaldo Albino (PSB), assinou portaria que institui a Comissão
Especial e o Grupo de Trabalho Interdisciplinar Municipal para
a 32ª edição do Festival.

A portaria criou o grupo que vai gerir os projetos, o
planejamento e os diversos programas do evento,
determinando a importância da articulação de cada ente da
administração municipal envolvido na festa.

Sivaldo puxa a responsabilidade do evento amparado em toda
a polêmica deste ano, com direito à exoneração do secretário de
Cultura, cachês cobrados e até vaias quando o nome da
governadora Raquel Lyra foi citado.

A presidência da Comissão Especial que está sendo criada
ficará sob a responsabilidade da secretária municipal de
Cultura, Sandra Albino, e a coordenação será realizada pela
Secretaria de Gestão e Articulação Política, liderada pelo ex-
prefeito Silvino Duarte. “Este é um momento para marcar que
estamos focados na decisão que foi tomada em relação ao FIG.
Cada um terá um papel fundamental, pois esta é uma ação de
governo, que requer a participação de todos e de todas que
fazem parte da gestão. Esta é uma decisão que leva em
consideração sobretudo a vontade da população garanhuense,
que pleiteava o gerenciamento deste evento pelo município”,
afirmou o prefeito.

O certo é que o festival é reconhecido como evento de
sucesso, e a guerra política pode prejudicar o futuro do evento,
que não é barato. A oposição já criticou, chamando de
“capricho do prefeito em tomar conta de um evento que o
município não terá condição de bancar”. O futuro vai dizer.

Pode ter fim
A paralisação dos motoristas do transporte escolar de Salgueiro

(PE), que tem prejudicado os profissionais da Educação e,
principalmente os alunos, pode estar no fim. O secretário de
Educação do município, Marcelo Sá, teria garantido o pagamento
para hoje, e o transporte escolar pode voltar à normalidade. A
remuneração do transporte escolar está atrasada a quatro meses.

CANDIDATÍSSIMO > O Partido Liberal (PL) está apostando
alto nas próximas eleições. Em Limoeiro (Agreste), a legenda
aposta as fichas no empresário Orlando Duarte como pré-
candidato a prefeito. A ficha foi abonada pelo presidente estadual
do PL, Anderson Ferreira, e pelo ex-ministro Gilson Machado.
“Venho recebendo incentivos de amigos e o projeto da
candidatura a prefeito está em discussão para mudar Limoeiro.
Minha vida toda é empresarial, e acredito que com a minha
experiência e pelas ações sociais que nosso grupo promove na
região, posso contribuir com o município. Comungo com os ideais
do PL e acho que temos de ter uma linha ideológica. Por isso
escolhi esse partido para assinar a minha primeira ficha de
filiação”, afirmou Orlando Duarte.

POLO EMPRESARIAL > Em Lagoa Grande, Sertão do São
Francisco, o prefeito Vilmar Cappellaro (MDB) apresentou ao
Ministro do Desenvolvimento Agrário e Agricultura Familiar,
Paulo Teixeira, o projeto do Polo Empresarial, com a inclusão dos
assentamentos na comercialização de produtos no polo. O
encontro contou com a presença do deputado federal Carlos Veras
e do chefe de Gabinete, Valman Rivas. Cappellaro explicou que a
fundamentação do projeto apresentado ao ministro do MDA é
focada na captação de recursos junto ao órgão federal para
beneficiar as famílias assentadas no município.

Disputa entre prefeito e governadora
pelo FIG pode acabar em prejuízos

CARLOS

contato@carlosbritto.comBlog do Carlos Britto
@blogcarlosbritto
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E m um ato marcado por ges-

tos para aliados, o presi-
dente Luiz Inácio Lula da

Silva (PT) sancionou o Marco Legal
do Ensino Técnico do Brasil e fez
questão de receber lideranças po-
líticas que participaram na elabo-
ração da matéria. Uma dessas au-
toridades foi o prefeito do Recife,
João Campos, que foi autor da lei,
na época em que era deputado fe-
deral. Também estiveram presentes
a deputada federal Tábata Amaral
(PSB-SP), relatora da proposta e
coautora, o senador Cid Gomes
(PDT-CE), que recebeu a matéria na
Casa Alta, e o ministro da Educação,
Camilo Santana.

Com a lei, mudanças significati-
vas vão ser realizadas: será imple-
mentado um sistema de avaliação
do ensino técnico; os créditos das
disciplinas cursadas poderão ser
aproveitados em cursos do ensino
superior e os jovens aprendizes
vão poder entrar no mercado de tra-
balho com a formação técnica rea-
lizada em instituições públicas. 

“Nós propomos há três anos e
agora é lei - o Marco Legal do Ensi-
no Técnico no Brasil. A gente fez um
grupo de trabalho, quem coorde-
nava era a deputada Tábata Amaral;
e na educação, eu cuidei da  edu-
cação técnica. O projeto agora é lei
e traz várias ações importantes”,
afirmou João Campos.

Avanços 
na formação

Segundo Campos, a iniciativa
traz avanços importantes para a
formação de jovens. “Vai ter um sis-
tema de avaliação do Ensino Téc-
nico no Brasil. Por incrível que pa-
reça, isso não existia, existia apenas
na Educação Básica e no Ensino Su-
perior. O segundo ponto é que va-
mos ter, no Ensino Médio, um iti-
nerário formativo técnico. O terceiro
ponto é que os créditos poderão ser
acumulados. Além disso, se um
estudante não concluir um curso de
quatro anos, mas fez três anos, po-
derá ter uma certificação equiva-
lente ao tempo que estudou”, con-
tinuou. Campos diz que o marco faz
com que jovens aprendizes possam
ingressar no mercado de trabalho
sem precisar fazer curso privado. 
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